



Die Pettenreuther Gruppe übergibt die Spende an den VKKK. Foto: Strasser

Die Mutter-Kind-Gruppe erfüllt Herzenswünsche

PETTENREUTH. Die Mamas der Eltern-Kind-Gruppe Pettenreuth waren kreativ und bastelten verschiedene Dekorationsartikel, um diese neben Kaffee, Punsch, Glühwein und selbst gebackenen Plätzchen beim Adventsmarkt 2014 im Pfarrheim Pettenreuth zu verkaufen. Vor kurzem trafen sich die Mamas mit Nadine Guggenberger vom Arbeitskreis Herzenswünsche

beim VKKK, um ihr eine Spende von 450 Euro zu überreichen. Mit dieser Spende unterstützt die Gruppe die Herzenswunsch-Erfüllung eines kranken Mädchens, den Besuch des Musical Starlight Express in Bochum mit Blick hinter die Kulissen.

Die Mütter (und Väter) treffen sich jeden Dienstag von 9 bis 11 Uhr im Pfarrheim in Pettenreuth. (msr)